
お客様︓東京立川RC 会長 横手好一様・幹事 木村眞人様

例会日︓毎週木曜日 12:30～13:30
例会場︓八坂神社 社務所

〒189-0013 東京都東村山市栄町3-25-1

週報作成︓クラブ管理委員長 平野 裕明 会長︓野村高章
副会長︓岩原隆
幹事︓鈴木龍雄
副幹事︓平野裕明

事務所︓〒189-0013
URL︓https://hm-rc.org/
facebook︓https://www.facebook.com/HigashimurayamaRC/

h.murayama@eagle.ocn.ne.jp
東京都東村山市栄町3-5-1 ハイツむさしの101

TEL 042-393-7500 FAX 042-395-1166

司会︓田中会員 点鐘︓野村会長 幹事報告︓鈴木幹事

合唱︓石山会員 出席報告︓相羽会員
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■会員数︓27名
■欠席︓4名

■出席者︓22名
■出席率︓84.62％

■7月第2週出席率
（修正後)︓88.89％
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点鐘︓野村会長
合唱︓ソングリーダー︓石山会員
　国歌斉唱・奉仕の理想
お客様紹介︓當麻会員
会長挨拶・会務報告︓野村会長
幹事報告︓鈴木幹事
出席報告︓相羽会員
ニコニコボックス︓土田会員
お客様挨拶
委員長報告
卓話
謝辞・閉会点鐘︓野村会長
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今年度会長テーマ 七転び八起き︕

東京東村山ロータリークラブ
国際ロータリー第2580地区
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東京東村山ロータリークラブ

■野崎ガバナー補佐指名委員長

■卓話者紹介︓赤木会員

■山本会員研修委員

⑪謝辞・閉会点鐘︓野村会長

④会長挨拶・会務報告 野村会長

③お客様紹介 當麻会員

⑤幹事報告 鈴木幹事

野澤(秀)会員増強委員長

⑦ニコニコBOX 土田会員

■令夫人誕生祝い月︓小町会員・金子会員

東京立川RC 会長 横手好一様
東京立川RC 幹事 木村眞人様
米山奨学生 許月さん

■米山奨学生
許月さん奨学金授与

■東京立川RC 会長 横手好一様
■東京立川RC 幹事 木村眞人様

次年度、当クラブからガバナー
補佐を選出致します。候補者か
ら委員会で面談したいと思いま
す。

先週の私どもの例会に野村会長がいらっしゃいました。
来週は家族納涼例会を企画しておりましたが、この様な
状況で開催がかない
ませんでした。この
時期、クラブの運営
は大変だと思います
が、お互い頑張って
いきましょう。

奨学金ありがとうご
ざいます。これから
も勉強頑張りんます。

ロータリーの友紹介。

⑧お客様挨拶

　　　　　　　　　◆横手好一会長・木村眞人幹事
　　　　　　　　　　(東京立川RC)︓東村山の皆さん、
　　　　　　　　　　本日はよろしくお願いいたします。
　　　　　　　　　◆野村会長・鈴木幹事︓東京立川
　　　　　　　　　　RC会長横手様・幹事木村様、
　　　　　　　　　　本日はようこそ東村山へ。野澤
　　　　　　　　　　委員長、卓話よろしくお願いし
　ます。許さん、ようこそ。
◆野澤(秀)会員︓尊敬する東京立川RC会長幹事様よう
　こそおいでくださいました。増強委員長のお役目、
　卓話をさせていただきます。
◆山本会員・岩原会員︓東京立川RC横手会長・木村
　幹事、ようこそ。本年もよろしくお願いします。
　あまりにも暑いので沖縄地区大会で買ったかりゆし
　を着てきました。気分だけでも沖縄です。
◆當麻会員︓親クラブの会長横手様、幹事木村様、よ
　うこそいらっしゃいました。

[理事会報告]
7月収支明細報告/豪雨災害義援金/ガバナー公式訪問/
ガバナー補佐選出/新型コロナウイルス感染拡大防止
と例会運営に関して

・日本のロータリー100周年を祝う会開催延期
　11/24(火)予定を来年5月開催で調整中
・記念切手「日本のロータリー100周年」9/18発行
・ロータリーの友委員会、新型コロナウィルス感染
　症に関する事務所など
　1．「友」配布︓極力第1例会日へ各クラブへ配布
　2．事務局運営︓時差出勤と在宅勤務
　3．問い合わせ︓メール対応
・第55期派遣学生帰国報告会 9/2013:30＠学士会館
・ロータリーレート $1=105円
・第12回バギオ基金定時評議員会
　9/24(木)16:00＠弘済会館
[例会変更]
　東京武蔵村山RC︓8/12(水)休会・8/19(水)例会
　取止め・8/26(水)通常例会
[回覧]
　2019-20年度ロータリー財団寄付実績一覧/コー
　ディネーターニュース/RI日本事務局財団室ニュー
　ス/特殊切手「日本のロータリー100周年」発行

資料からみてとっても日本のロータリーはこの20年間
激減しております。会員増強でよく議論されるのが、
「量」と「質」が議論されますが、両者は比較出来な
い性質なので議論はナンセンスです。ロータリーの定
義に「親睦」と「奉仕」がありますが、こちらも全く
異質な目的を持っておりますが、ロータリー活動の両
輪としてのエネルギーを持っています。ロータリアン
は経営者の集団です。景気に左右されるのは必然です。
個々が磨きをかける良い機会です。ロータリーの入会
には2名の推薦が必要です。入会自体が質(人格)が認め
られたことです。次にこの質が認められた人を多く集
める事が会員増強です。会員増強とは大きな花火をあ
げて一気に倍増を目論むよりは、自分の足元に、身の
周りに推薦できる人が必ずいるはずです。それを探す
努力を地道に会員一人ひとりが責務ととらえて行動す
ることが会員増強の原点ではないでしょうか。

⑨委員長報告

合計︓32,000円　累計︓216,500円

～会員増強月間に因んで～

⑩卓話
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